

6^o Enfin, retenez bien ce principe essentiel, il est de rigueur de donner toute sa voix, de cette manière la voix la plus juste devient fausse. Plus on crie — il me vient au bout de la plume un autre mot plus exact que je vous laisse à deviner — plus on crie, plus c'est beau.

Vous voyez que ce n'est pas très compliqué ; en somme, il suffit, pour faire un bon chantre dans ce système, d'avoir des poumons solides et une poitrine d'acier.

Seulement, pour chanter le plain-chant de nos pères, le vrai chant d'église, déjà bien abandonné du temps de notre bon chanoine de Saint-Pierre, il faut tout juste prendre le contre-pied des principes ci-dessus énoncés.

Archevêché de Montréal, 24 octobre 1891

Monsieur l'abbé Joseph Marie Prévost, décédé ce matin à St-Jérôme, appartenait à la société d'une messe.

J. M. ENARD, Chan,
Chancelier.

CHRONIQUE

* * Demain, premier dimanche du mois, il y aura réception à l'archevêché, à 8 heures du soir.

* * Rien ne porte à croire qu'il y aura des changements aux règles ordinaires du carême pour l'année prochaine.

Les adoucissements accordés pour l'année 1889 seulement, étaient motivés par une épidémie qui sévissait alors dans le monde entier, et qui a disparu.

Un indult du 7 juillet 1844, donné pour toute cette province, fait connaître les exemptions spéciales à notre pays, et les évêques n'ont pas demandé d'autre faveurs.

* * La semaine dernière les dames de la Providence qui dirigent le bel établissement des Sourdes-Muettes de la rue St-Denis en cette ville donnaient sous les auspices d'un comité d'organisation le dîner annuel, dit *Banquet aux huîtres*. Le produit de ce dîner est destiné à augmenter les ressources de cette œuvre si utile et si digne d'intérêt. Cette année on comptait un très grand nombre d'assistants, et on doit remercier les dames charitables chargées du placement des cartes d'entrée. L'œuvre des Sourdes-Muettes, sur laquelle nous espérons bientôt donner quelques détails rend de tels services qu'on ne saurait trop lui venir en aide.

* * Un ami de St-Boniface nous écrit que Sa Grandeur Mgr Taché a pu faire sans trop de fatigue un voyage de sept jours dans l'ouest de son diocèse. Sa Grandeur est rentrée à St-Boniface le 21 octobre.